

Monsieur et Madame Ronald et Gisela **Batteram-Marquardt**, à Langenargen
(Allemagne),
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Paul J. A. BATTERAM

11.2.1940 – 04.01.2019

Nous portons le deuil de la perte d'une personne humble et modeste qui
avait de nombreux intérêts.

Son empathie, sa discrétion et ses contacts respectueux avec autrui étaient
hors pair. Il nous manquera et restera un exemple pour nous tous à jamais.

Nous remercions les collaboratrices et collaborateurs de la Résidence Nova
Vita à Montreux pour leur dévouement et accompagnement lors de sa
maladie supportée avec tant de courage.

L'enterrement aura lieu dans l'intimité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.